

Nota de prensa
07/06/2024

Movistar recupera escuelas de Lídice en Caracas durante el Día Internacional del Voluntariado Telefónica

Caracas, 07 de junio de 2024. Movistar, a través de su brazo social Fundación Telefónica Movistar, celebró una nueva edición del Día Internacional del Voluntariado Telefónica. En Venezuela, se restauraron los espacios de la U.E.D. Enrique Chaumer y del preescolar Urquía, ubicada en Altos de Lídice, en Caracas, además se realizaron actividades educativas y sociales en 9 estados del país para beneficiar a cerca de 2.000 personas.

Inés Sandra Machado, directora de Asuntos Corporativos y Fundación Telefónica Movistar Venezuela, resaltó la amplia participación de los voluntarios y la loable labor que realizan durante el año. "Los programas de la Fundación se apalancan en el espíritu solidario de nuestros colaboradores, quienes ponen su talento a disposición de las comunidades durante los 365 días del año. Este día es una celebración en homenaje a ese compromiso, demostrando los valores que han hecho grande a nuestro Grupo Telefónica durante 100 años: la solidaridad como seña de identidad. La invitación es a imaginar juntos, para hacer posible una sociedad más inclusiva, solidaria y humana para todos".

La actividad de Caracas involucró a más de 500 voluntarios que se desplegaron para dedicar sus horas de trabajo al mantenimiento y restauración de la infraestructura, beneficiando a más de 750 alumnos. También, con el objetivo de impulsar la inclusión digital, impartieron clases de innovación educativa digital a través del programa ProFuturo a estudiantes de 4to, 5to y 6to grado, enfocadas en programación y pensamiento computacional.

La recuperación de estos espacios educativos es un ejemplo del impacto positivo que se puede lograr a través de la colaboración entre el sector público y privado. Amaly Pérez, directora de la U.E Enrique Chaumer, agradeció a la compañía por la iniciativa y resaltó la importancia de la jornada para la institución. "Estamos agradecidos con cada uno de los voluntarios de Movistar, que hoy nos acompañan a recuperar nuestro colegio. Esta escuela ya tiene otra cara y se convirtió en otro mundo. Las puertas están abiertas para seguir aportando calidad educativa a todos nuestros niños".

En otras ciudades del país, los voluntarios de Telefónica Movistar realizaron diversas actividades. En Maracay, compartieron un día especial con los niños y niñas de Aldeas Infantiles SOS Venezuela, disfrutando de la lectura de cuentos y actividades lúdicas. Igualmente, ofrecieron talleres de formación a las madres y representantes para impulsar sus propios negocios, equipándolos con herramientas básicas de comunicación, desarrollo personal, finanzas y mercadeo, en alianza con Jóvenes Emprendedores de Venezuela. En Barquisimeto, Maturín, Puerto Ordaz, Mérida, Barinas, Maracaibo y San Cristóbal, se dictaron charlas sobre el uso responsable de la tecnología en colegios de las ciudades.

La compañía de telecomunicaciones celebró el Día Internacional del Voluntariado Telefónica con la participación de 21.000 empleados del Grupo Telefónica en actividades de corte social de manera simultánea en 27 países, con el foco de reducir la brecha social y digital de diferentes colectivos vulnerables. Además, este año, la jornada se enmarca dentro del Centenario de la compañía.

Viralizando la solidaridad #ImaginémonosMásInclusivos

La actividad realizada en Caracas contó con la participación de distintas personalidades que se sumaron a la jornada solidaria: Leo Aldana, Eduardo Rodríguez, Ana Virginia Escobar, Crusmila Ramos, María Laura García, Alba Cecilia Mujica, Marie Ferro y Adriana Flores, Diego Vallenilla, Anmarie Camacho, Batita González, Natalia Moretti, Cristina Mosquera, los gamers Simón Alfredo León y FairlyGab.